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Verbale Consiglio Direttivo Regionale  

n. 4 del 3 agosto 2010 
 

 
Il giorno 3 agosto, alle ore 19.00, presso la sede operativa dell’Ippodromo d’Abruzzo, si riunisce 
il Consiglio Direttivo del Comitato Regionale F.I.S.E. Abruzzo, regolarmente convocato. 
 
 
Sono presenti: 
 
1) Il Presidente Rocco De Nicola  presente 
 
I consiglieri: 
 
  2) Pasquale Chiappini  presente 
  3) Massimo Damiano  assente  
  4) Angelo Di Benedetto  presente 
  5) Francesco Di Gianvito  presente 
  6) Armin Haag  assente 
  7) Agostino Fiordigiglio  presente 
  8) Marinella Marrama  presente 
  9) Daniele Manca  assente 
10) Paolo Torlontano  presente 
 
Sono inoltre presenti su invito del Presidente, il Delegato Provinciale CONI di Pescara, Augusto 
Amatobene, e il Revisore dei conti, dott. Fabrizio Mosca, i quali partecipano senza diritto di 
voto. 
Constatato il numero legale, il Presidente, nominato segretario verbalizzante il consigliere        
Marrama Marinella, dichiara aperta la seduta ed invita a discutere e deliberare sul seguente 
o.d.g.: 
 

1) Lettura ed approvazione verbale precedente; 

2) Approvazione rendiconto primo semestre 2010; 

3) Assegnazione contributi ed iniziative formative per giovani atleti; 

4) Acquisto abbigliamento ed attrezzature sportive; 

5) Ratifica spese; 

6) Organizzazione partecipazione rappresentative regionali: Ponyadi 2010 e altro; 

7) Andamento tesseramento; 

8) Organizzazione attività formative e di aggiornamento. 
 
Si passa alla discussione dei singoli punti. 



 
 

1) Lettura ed approvazione verbale seduta precedente. 
 

Il Consiglio Direttivo Regionale, 
 

data lettura del verbale della seduta precedente, 
 

delibera 
 

all’unanimità di approvarlo.  
 
 
2) Approvazione primo semestre 2010 
 

Il Consiglio Direttivo Regionale, 
 

visto i prospetti relativi a Bilancio Finanziario, Bilancio Economico Patrimoniale, Bilancio Economico 
Finanziario e Conto Economico alla data del 30 aprile 2010; 
udita la relazione tecnico-contabile del dott. Fabrizio Mosca, Revisore dei conti, e le sue considerazioni 
sull’andamento della gestione amministrativo-contabile del Comitato Regionale; 
udito l’intervento  
del Presidente del Comitato Regionale e la sua analisi sulle prospettive economiche del Comitato, sulle 
esigenze di risanamento ancora da perseguire, 
e il dibattito che segue, 

 
delibera 

 
all’unanimità di approvare il primo semestre  2010 e le relazioni del Presidente e del Revisore dei conti, 
così come riportate negli allegati che formano parte integrante del presente verbale. 
 
 

3)   Assegnazione contributi ed iniziative formative per giovani atleti 
 
Il presidente, viste le richieste da parte di tecnici, istruttori e responsabili di settore tendenti ad ottenere il 
sostegno economico per la partecipazione di giovani cavalieri a competizioni internazionali, sottopone le 
stesse al Consiglio. 
Il Consiglio Direttivo Regionale, 
udita la proposta del presidente e il dibattito che segue; 
viste le ristrettezze di bilancio che impediscono una contribuzione generalizzata e che, anzi, si rende 
necessaria una riduzione della spesa per rispettare le compatibilità di bilancio, 

delibera 
all’unanimità: 

1)  di assegnare una borsa di studio di 250,00 euro cadauno per Alessio Cilli e Luca Di Marco, 
membri della nazionale italiana cadetti di Horseball, che ha conquistato la medaglia di bronzo ai 
Campionati Europei di Bishop Burton College in Inghilterra, stabilendo inoltre il principio che 
nelle condizioni economiche attuali non possano essere assegnate borse di studio extra rispetto a 
quelle già fissate se non in presenza di risultati da podio in campionati continentali o mondiali o 
in sede olimpica; 

2)  di imputare la relativa spesa di euro 500,00 complessivi sul capitolo 408 Borse di studio del 
bilancio di previsione, da elargire in occasione delle premiazioni dell’anno sportivo 2010, nel 
successivo anno 2011. 
 

Il Consiglio Direttivo Regionale delibera, inoltre, di tenere n. tre stage per giovani cavalieri di salto 
ostacoli da tenersi il primo entro la prima metà di settembre, i restanti entro ottobre. 
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4)   Acquisto abbigliamento ed attrezzature sportive 
 
 
il Consiglio Direttivo Regionale, 
viste le richieste dei dipartimenti e le precedenti deliberazioni del Consiglio sia in sede di approvazione 
del bilancio preventivo 2010 sia in altri atti; 
udita la proposta del presidente e il dibattito che segue, 

delibera 
all’unanimità di acquistare n. 200 polo normali, n. 40 polo da Horseball e n. 180 cappellini quale divisa 
per la rappresentativa abruzzese alle Ponyadi 2010, per una spesa complessiva di 3.000,00 euro, da 
imputarsi  sul capitolo 419U  Partecipazione a Giochi studenteschi.  
 
Il Consiglio, inoltre, richiamata la propria precedente decisione in merito; 
visti i preventivi pervenuti, 

delibera 
all’unanimità di acquistare un ostacolo per i concorsi di Salto Ostacoli al momento dato in uso all’ASD 
Area Teaterno del costo complessivo di € 2.400,00. 
  

5)   Ratifica spese 
 
Il Consiglio direttivo regionale,  
visto il prospetto delle spese sostenute dall’ultima delibera di ratifica al 2 agosto 2010, 
ritenuto che per il futuro si debba predisporre una scheda riepilogativa ancora più chiara, 
 

delibera 
all’unanimità di ratificare le relative spese per un ammontare complessivo di euro 22.646,29. 
  
 
 

6)   Partecipazione rappresentative regionali: Ponyadi ed altro 
 

Il Consiglio direttivo regionale,  
udita la relazione del responsabile del Dipartimento Ludico Addestrativo, 
 

delibera 
all’unanimità di partecipare alle Ponyadi con una squadra di SO più due individuali, una squadra di 
Dressage più due individuali, una squadra di CCE più due individuali, 4 squadre  Gimkana 2 (2 coppie + 
3 squadre), 3 squadre (sei coppie) di Giumkana Jump 40, tre squadre di Pony Games, 1 squadra di 
carosello, due squadre di presentazione (4 coppie), due squadre di attacchi da tre equipaggi cadauno, due 
squadre di endurance, una squadra per categoria di Horseball per un totale di 20 binomi. 
Di incaricare, come negli anni precedenti, un circolo affiliato per il catering ai ragazzi partecipanti, 
stanziando a tal fine euro 800,00 complessivi.  
Di delegare il Presidente a scegliere il Capo delegazione della rappresentativa regionale. 

 
Alle ore 22.16, vista l’ora tarda, la seduta viene tolta rinviando alla prossima seduta la trattazione degli 
altri argomenti all’odg., previa lettura, approvazione e sottoscrizione del presente verbale. 
 
San Giovanni Teatino (CH), 3 agosto 2010 

Il Presidente 
Rocco De Nicola 
…………………. 

Il Segretario verbalizzante 
Marinella Marrama 

…………………. 
I consiglieri 

 Francesco Di Gianvito Paolo Torlontano 
 
 Angelo Di Benedetto                                          Agostino Fiordigiglio 

 
 Pasquale Chiappini  
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